

Día de Expiación

Fred R. Coulter—Septiembre 14, 2013

www.IglesiaDeDiosCristianaYBiblica.org

Saludos a todos. Bienvenidos al Día de Expiación, 2013. El tiempo solo sigue pasando. Eso nos ayuda a aprender la lección, la cual es de nunca colocar fechas. Todas las cosas que Dios nos ha dado para entender están enmarcadas en eventos. Esos eventos están atados a los Días Santos.

Eso no significa necesariamente que sepamos el año en el cual estas cosas tendrán lugar. De la misma manera cuando lleguemos al fin, cuando las cosas estén en confusión—como en el libro de Apocalipsis—y veamos los eventos transpirando, la tierra siendo sacudida, el sol y la luna no brillen de la manera en que deberían, y la tierra siendo sacudida fuera de órbita para que no este en el lugar en que debería estar.

Es por eso que nadie sino el Padre sabe el día o la hora, porque solamente Dios sabrá que hora es realmente cuando estos eventos tengan lugar, aunque ellos estén representados por los Días Santos.

Aquí estamos en el Día de Expiación, un día clave y esencial en la historia de la humanidad, y en la historia del plan de Dios. Tenemos el principio de él en Levítico 23. Veamos por que Dios nos hace ayunar en este día. Es un ayuno requerido. Todo el mundo debe hacerlo; nadie debe comer ni beber agua en este día. Hay una razón para eso la cual veremos.

Leamos los mandamientos concernientes al Día de Expiación. Y hay muchas cosas que nos dice Levítico 23:26: “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, “También, en el décimo día de este séptimo mes, es el Día de Expiación. Será una santa convocación para ustedes. Y afligirán sus almas y ofrecerán una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR.” (vs. 26-27). Esas eran las ofrendas regulares que eran hechas. Hoy recogemos una ofrenda en todos los Días Santos.

El verso 28 es un verso clave, y la razón por la que debemos estar ayunando es porque este día muestra el poder de Dios, y únicamente Dios—con Sus ángeles—pueden lograr esta tarea. De eso es de lo que se trata este Día de Expiación:

- no puede ser hecho por fuerza humana
- no puede ser hecho por voluntad humana
- no puede ser hecho por la política, las finanzas, la economía, la religión o la educación.

Esto involucra el fin de una gran batalla espiritual que todos los seres humanos desde Adán y Eva hasta nosotros hemos experimentado.

Verso 28: “Y no harán ningún trabajo en ese mismo día, porque ese es el Día de Expiación,...”—para ser uno con Dios. La verdad es esta: Nunca podremos ser uno con Dios mientras Satanás el diablo este por ahí.

- siempre esta el antagonismo
- siempre hay una pelea
- siempre esta la instigación al pecado

“...para hacer expiación por ustedes delante del SEÑOR su Dios, porque cualquiera que no esté afligido en este mismo día, será cortado de entre su pueblo... [pierden contacto con Dios] ...Y cualquiera que haga cualquier trabajo en ese mismo día, a él mismo Yo lo destruiré de entre su pueblo.” (vs. 28-30). Esto no significa matarlos. La gente puede ser destruida de muchas maneras.

Verso 31: “No harán trabajo en ninguna manera. *Será* un estatuto por siempre a través de sus generaciones en todas sus viviendas. *Será* para ustedes un *Sábado anual* de descanso, y se afligirán a sí mismos. En el noveno *día* del mes al ocaso, desde el ocaso hasta el ocaso, guardarán su *Sábado.*” ” (vs. 31-32).

Esto también nos dice que todos los días de Dios comienza al ocaso, y terminan al siguiente ocaso. Esto también define específicamente el 10mo día del 7mo mes. Este día es tan importante que Dios no quiere que nadie traiga sus propias interpretaciones sobre cuando comienza este día y cuando termina. Algunos judíos piensan que el día comienza alrededor de las 3 de la tarde. Otros creen que es cuando el sol comienza a bajar desde su posición del medio día. Otros creen que es al ocaso. Otros creen que deben esperar hasta que vean 3 estrellas en la noche, y que ahí es cuando comienza el día.

Dios lo deja muy claro, y esto tiene que ser tomado para todos los otros Días Santos y el Sábado también. Ya que este día es un día santo y es importante, es también importante porque es el día clave, una de las cosas mas señaladas en el plan de Dios. Veremos que eso es remover a Satanás el diablo.

Primero, recogeremos la ofrenda, y recuerde que las ofrendas que damos las damos de nuestra sustancia y de acuerdo a las bendiciones de Dios.

Dios es capaz de cuidar de nosotros y darnos suficiente en todas las cosas, en cualquier circunstancia en la que estemos.

(pausa para la ofrenda)

También en el libro de Levítico, capítulo 16 nos da un registro muy detallado de los sacrificios y rituales que debían dar durante el Día de Expiación en el templo. Uno de los mas importantes era que debían haber 2 machos cabrios que eran traídos a Aaron el sacerdote. Aaron debía echar suertes sobre los cabros. Uno sería por el Señor; uno sería por Azazel, otro nombre para Satanás el diablo.

Aaron daba todas las ofrendas que debía dar por si mismo y por el sacerdocio para poder entrar en el Santo de Santos. Y recuerden, el sumo sacerdote solamente entraba en el Día de Expiación.

El macho cabrio por el Señor:

Tomemos ese y veamos que debía hacer con el, Levítico 16:15: “Entonces matará al macho cabrío de la ofrenda por el pecado que es por el pueblo, y traerá su sangre dentro del velo. Y hará con esa sangre como hizo con la sangre del toro joven, y la roseará sobre la silla de misericordia y delante de la silla de misericordia. Y hará una expiación por el santuario por causa de la impureza de los hijos de Israel y por causa de sus transgresiones en todos sus pecados... [esta era una ofrenda por el pecado] ...Y así hará por el tabernáculo de la congregación el cual permanece con ellos en medio de su impureza.” (vs. 15-16). Después de hacer eso, él salía.

El macho cabrío por Azazel:

La gente ha preguntado: ¿Porque fue necesario esto? Alguna gente dice, ‘Este era Cristo; él se llevó nuestros pecados al cielo cuando subió al cielo. Este era un tipo de Cristo.’ No es así. Ellos fallan en darse cuenta, y aquí esta la más grande lección que vamos a aprender hoy:

Lección #1: El hombre no puede decir la diferencia entre el verdadero Dios, el verdadero Cristo y Satanás el diablo, el dios falso y su falso cristo. Únicamente Dios puede hacer esa determinación.

Lección #2: Hasta que Satanás sea removido, siempre habrá pecado.

Verso 21: “Y Aarón impondrá ambas manos sobre la cabeza del macho cabrío vivo, y confesará sobre el todos los pecados de los hijos de Israel, y todas sus transgresiones en todos sus pecados, poniéndolos sobre la cabeza del macho cabrío, y lo enviará lejos de la mano de un hombre escogido al lugar desolado.” Veremos que el cumplimiento de esto es la remoción de Satanás el diablo por las manos de un ángel fuerte.

Todo el pecado regresa a Satanás el diablo. Recuerden, él fue el que, cuando fue al Jardín del Edén y habló con Adán y Eva, dijo, ‘Si comen de este fruto, llegarán a ser como Dios decidiendo el bien y el mal.’ En otras palabras, lo harán a su manera, pero él no les dijo que sería bajo su engaño.

Veamos algo que es muy importante; veamos que hay muchas fuerzas de maldad que están disponibles con Satanás el diablo por causa de sus ángeles quienes llegaron a ser demonios. Entendamos algo muy importante concerniente a esto: Esto en realidad habla de un tiempo antes de la creación del hombre. Esto nos dice de un tiempo tal vez cuando Dios creó primero la tierra, y luego reveló Su plan a todos los ángeles. Ahí es cuando Satanás el diablo se rebeló.

En el lenguaje profético de Apocalipsis 12:1 vemos el plan de Dios: “Luego allí apareció una gran maravilla en el cielo: una mujer vestida con el sol, y teniendo la luna bajo sus pies, y sobre su cabeza una corona de doce estrellas.” Ahí esta el plan de Dios, justo ahí.

Verso 2: “Y estando embarazada,... [ahora se refiere a María] ...lloraba en dolor de parto, y estaba en dolor para dar a luz.” Eso va del plan de Dios, tiene que ser con Cristo; Él tenía que nacer de la carne, Él tenía que vivir sin pecar.

Ahora se introduce a Satanás el diablo, v 3: “Y otra señal fue vista en el cielo: y he aquí, un gran dragón rojo, teniendo siete cabezas y diez cuernos, y siete coronas sobre sus cabezas; y su cola barrió un tercio de las estrellas del cielo, y las echó a la tierra...” (vs. 3-4). Ahí es cuando Satanás fue echado a la tierra, y esas estrellas representan ángeles. Esos ángeles se convirtieron en demonios. Es por eso que la tierra terminó en la destrucción masiva terrible en la que terminó, y en el primer Diluvio que cubrió la tierra (Génesis 1:2).

Ahora, avancemos rápidamente al tiempo cuando Jesús debía nacer. También, es un tipo de las cosas que pasaron al nacimiento de Jesús. Como veremos, Jesucristo es el único en la carne que alguna vez venció a Satanás el diablo y no pecó.

“...Y el dragón se paró delante de la mujer que estaba lista para entregar, para poder devorar a su hijo cuando ella diera a luz.” (v 4). Ustedes encuentran eso en Mateo 2: ¿Que pasó después que Jesús nació? Herodes quiso matarlo porque no quería ninguna competencia de otro rey. Ellos sabían que nacería Aquel que iba a venir como Mesías, y que Él sería Rey de los judíos.

El verso 5 habla acerca de la vida de Cristo y Su predicación y Su crucifixión y Su resurrección. “Y ella dio a luz un Hijo varón, Quien debía pastorear todas las naciones con una vara de hierro;... [ese tiene que ser solamente Cristo] ...y su Hijo fue llevado a Dios y Su trono.”

El verso 6 salta hacia adelante a cuando la Iglesia tuvo que huir al lugar desolado.

El verso 7 habla acerca de cuando va a haber guerra en el cielo otra vez; el mismo tipo de aquel ocurrido cuando Satanás arrastró a 1/3 de las estrellas. “Y hubo guerra en *el* cielo; Miguel y sus ángeles combatieron contra el dragón, y el dragón y sus ángeles combatieron. Pero ellos no prevalecieron, ni fue su lugar encontrado más en *el* cielo. Y el gran dragón fue echado fuera, la serpiente antigua que es llamada el diablo y Satanás,... [quien es un mentiroso desde el principio, como dijo Jesús] ...quien está engañando al mundo entero;...” (vs. 7-9).

Hoy estamos bloqueados en el engaño que viene sobre el mundo entero. Vamos a ver que Satanás el diablo opera:

- contra individuos
- contra el pueblo de Dios
- contra el mundo
- contra Dios

Pero podemos saber que venceremos.

Verso 10: “Y oí una gran voz en *el* cielo decir, “Ahora ha venido la salvación y el poder y el reino de nuestro Dios, y la autoridad de Su Cristo porque el acusador de nuestros hermanos ha sido echado abajo, quien los acusa día y noche delante *de* nuestro Dios. Pero ellos lo vencieron...” (vs. 10-11).

Es por eso que estamos aquí, y es por eso que guardamos el Día de Expiación: Para vencer a Satanás el diablo. Es por eso que con el cabro por Azazel, todos los pecados eran puestos sobre el después de haber sido perdonados por Dios, porque él es el autor del pecado; él es el que lo causa. Exactamente como comenzó con Adán y Eva. ¿Que le pasó al mundo antes del Diluvio? La imaginación de todo ser humano era solamente el mal continuamente. Era corrupto y violento, exactamente como lo es hoy. El gran final de Satanás tiene aun que venir.

Verso 12: “...¡Ay de aquellos que viven *en* la tierra y el mar! Porque el diablo ha caído a ustedes, teniendo gran ira *porque* sabe que tiene *solo* un tiempo corto.” Y cuando el dragón vio que fue echado a la tierra, persiguió *a* la mujer que había dado a luz al *niño* varón.” (vs. 12-13).

Luego algunos son llevados a un lugar de seguridad. A los que quedan atrás Satanás viene contra ellos para hacer guerra contra aquellos que guardan los mandamientos de Dios y tienen el testimonio de Cristo (vs. 14-17). Un capitulo tremendo. Veamos algunas cosas de como trabaja Satanás sobre los individuos. Y a él le gusta ir a los líderes, si ciertamente.

No pude encontrar que Esdras—quien escribió I y II Crónicas—pusiera allí el registro de David y Betsabé. Pero seguramente Satanás el diablo estaba allá haciendo eso—¿no lo creen? Si, ciertamente.

Esdras escribió esto concerniente a la numeración de Israel, I Crónicas 21:1: “Y Satanás se paró contra Israel y provocó que David numerara a Israel.” Dios siempre da una advertencia. Dios no solo nos entrega a Satanás el diablo. Mire su vida. Mire todas las cosas que ha hecho que resultaron ser pecado. ¿No tuvo usted su conciencia o alguien que le dijo, ‘no lo haga, no esta bien’? Eso le pasó a David.

Verso 2: “Y David le dijo a Joab... [el general líder] ...y a los gobernantes de la gente, “Vayan y numeren a Israel desde Berseba hasta Dan. Y tráiganme el numero de ellos para que pueda saber.” ”

Noten el consejo de Joab. Cuando alguien les diga algo que parece muy bueno, que parece bien, así es como viene Satanás; él les da un beneficio; él les da algo contra Dios, pero que les traerá un beneficio. Hay placer en pecar por un tiempo, pero les traerá un castigo también. Él no les dice eso; Dios les dice esto: la paga del pecado es muerte. Satanás dice que la paga del pecado es diversión y emoción e iluminación; y que ‘yo estaré contigo.’ Si, para guiarlo a las profundidades de degradación de pecado. Él no les dice eso porque es un mentiroso.

Noten que David tuvo una advertencia, v 3: “Y Joab respondió, “Pueda el SEÑOR añadir a Su pueblo cien veces, pero mi señor el rey, ¿no son todos ellos siervos de mi señor? ¿Porque entonces mi señor requiere esta cosa?... [‘señor’ esta en minúscula, así que él esta hablando del rey] ...¿Porque será él una causa de ofensa a Israel? Pero la palabra del rey prevaleció contra Joab...” (vs. 3-4). David fue y los contó, y ustedes saben que pasó. Dios fue y le respondió a David. Él tuvo una advertencia. Paren y piensen acerca de estas cosas. Siempre viene una advertencia.

Después que David averiguó cuantos habían—más de 1 millón que tenían espada, que podían pelear—v 7: “Y Dios fue desagradado con esta cosa; por lo tanto Él golpeó a Israel. Y David le dijo a Dios, “He pecado grandemente porque he hecho esta cosa... [David se arrepintió] ...Pero ahora, Te ruego, remueve la iniquidad de Tu siervo porque he hecho muy tontamente.” ” (vs. 7-8). ¿No es tonto pecar? Si, ciertamente.

Verso 9: “Y el SEÑOR le habló a Gad, el vidente de David, diciendo, “Ve y dile a David, diciendo, “Así dice el SEÑOR; “Te ofrezco tres cosas. Escoge una de ellas para que pueda hacértela.” ’ ” Y Gad vino a David y le dijo, “Así dice el SEÑOR, ‘Escoge para ti mismo; O tres años de hambruna, o tres meses para ser barrido delante de tus enemigos, mientras la espada de tus enemigos te alcance, o sino tres días de la espada del SEÑOR, incluso la plaga en la tierra, y el ángel del SEÑOR destruyendo a lo largo de todos los bordes de Israel.’ Y ahora di que palabra traeré de nuevo a Quien me envió.” ” (vs. 9-12).

Las consecuencias del pecado son muy serias. Esta plaga mató a 70.000 de los hijos de Israel. ¿Como hizo Dios Su juicio sobre esos? No sabemos, pero si sabemos que pasó. David estuvo realmente dolido y se arrepintió y lloró a Dios, y Dios paró.

Veamos como Satanás quiso tener a Pedro. Mateo 16 es muy interesante por las cosas que ocurrieron. Dios acababa de revelarle a Pedro que Jesús era el Cristo. Veamos lo que Jesús les dijo un poco mas tarde:

Mateo 16:21: “Desde ese momento Jesús comenzó a explicar a Sus discípulos que le era necesario ir a Jerusalén, y sufrir muchas cosas de los ancianos y sacerdotes jefe y escribas, y ser asesinado, y ser levantado al tercer día.” Vimos la profecía resumen en Apocalipsis 12.

Noten lo que hizo Pedro. Pedro pensaba que Jesús era el Mesías, y ‘Dios acaba de revelármelo. No queremos que le pase nada a Él, entonces yo voy a hacérselo saber, y esta es una cosa buena para que yo haga.’ Satanás pone cosas en las mentes de la gente que parecen buenas, que parecen correctas, que parecen como si fuera la cosa apropiada para hacer.

Verso 22: “Pero después de tomarlo aparte, Pedro personalmente comenzó a reprenderlo, diciendo, “Dios será favorable a Ti, Señor. En ninguna forma Te *pasará* esto.” ”

Noten la respuesta de Jesús, porque esto llega a ser muy revelador. Recuerden, no todo pensamiento es un buen pensamiento. No toda inspiración viene de Dios. Recuerden también: Satanás siempre esta ahí. Veremos otra cosa que Jesús le reveló a Pedro, y luego veremos el resultado final de lo que Pedro aprendió.

Verso 23: “Entonces Él volteó y le dijo a Pedro, “¿Ponte detrás de Mi, Satanás! Eres una ofensa para Mi, porque tus pensamientos no son *de acuerdo* con las cosas de Dios, sino *con las cosas de hombres.*” ” Pedro reprendió a Jesús por inspiración de Satanás. Satanás poniendo el pensamiento en su mente. Alguna gente dice que Satanás no puede inspirar. Si, ciertamente puede. Él puede ponerlo en el corazón de la gente.

Piensen en esto porque Él dio la solución a todos estos pensamientos supuestamente buenos y loables que vienen de Satanás el diablo quien es un mentiroso desde el principio.

Verso 24: “Y Jesús dijo a Sus discípulos, “Si cualquiera desea venir tras de Mi, niéguese a si mismo, y tome su cruz y sígame. Porque quienquiera que desee salvar su vida la perderá; pero quienquiera que pierda su vida por Mi la encontrará. ¿Porque que beneficia al hombre si gana el mundo entero, pero pierde su vida? O ¿Que dará un hombre en intercambio por su vida?” (vs. 24-26). Se reduce a preguntas de vida y muerte.

Veamos que más dijo Jesús concerniente a Satanás, concerniente a Pedro y a todos los apóstoles. Esto fue justo después de la Pascua de Jesús:

Lucas 22:31: “Entonces el Señor dijo, “Simón, Simón, escucha *bien*. Satanás ha demandado tenerlos,...” En el griego esto significa *ustedes todos* o *a todos ustedes*. Satanás deseaba tener a todos los 12 apóstoles. Piense en esto por un minuto, porque veremos un patrón que sigue aquí.

A Satanás siempre le gusta llegar al primero, o a aquellos que son los lideres, o a aquellos que van a enseñar el camino de Dios. Es por eso que necesitamos orar todos los días: Venga Tu reino, hágase Tu voluntad, y no nos metas en tentación, sino líbranos—o rescátanos—del maligno.

Si, Satanás esta ahí y él tiene millones de ayudantes con toda la tecnología, con toda la gente, con todos los demonios que están con él para llevar a cabo su plan, y él va a traerlo junto.

“...Satanás ha demandado tenerlos,... [a todos ustedes] ...para tamizarlos como trigo. Pero Yo he orado por ti, que tu fe no pueda fallar; y cuando... [tú, Pedro] ...estés convertido, fortalece a tus hermanos.” ” (vs. 31-32).

Pedro no aprendió la lección de Mateo 16 acerca de tratar de rescatar a Cristo de la crucifixión, cuando Jesús dijo, ‘Ponte detrás de Mi Satanás.’ No. Él no aprendió esa lección.

Verso 33: “Y él le dijo, “Señor, estoy listo a ir Contigo a prisión y a la muerte.” Pero Él dijo, “Te digo, Pedro, el gallo no cantará hoy en ninguna manera antes que tú hayas negado que Me conoces tres veces.” ” Eso pasó—¿o no? Si, ciertamente.

Veamos que Pedro aprendió la lección, y él también nos da una advertencia. Él tenía que saber. Miren las experiencias por las que pasó. Añadan ahí Gálatas 2 en donde él se estaba separando de comer con los gentiles. Si, ciertamente.

I Pedro 5:6: “Sean humildes por tanto bajo la mano poderosa de Dios para que Él pueda exaltarlos en el debido tiempo; echando todas sus preocupaciones sobre Él, porque Él cuida de ustedes. ¡Sean sobrios! ¡Sean vigilantes! Porque su adversario el diablo está merodeando como un león rugiente, buscando a cualquiera que pueda devorar.” (vs. 6-8). Él escribió esto a los ancianos (v 1). Es por esto que todos nosotros necesitamos estar alerta. Necesitamos rendirnos a Dios. Satanás es el adversario.

Verso 9: “A quienes resisten, firmes en la fe,..” No con ideas de hombres, no con ninguna fortaleza propia. Eso dice en Apocalipsis 12, que vencemos a Satanás y sus acusaciones a través de

- nuestro testimonio
- la sangre del Cordero
- el perdón de Cristo
- Cristo estando con nosotros

Es por eso que es importante para nosotros guardar este día. Es por eso que este día, en su cumplimiento final, va a ser un gran día de alegría para el mundo entero que estará en ruina por todo lo que transpirará con el regreso de Cristo y las guerras que tendrán lugar.

“...sabiendo que las mismas aflicciones están siendo cumplidas entre sus hermanos que están en el mundo.”

- después que han ido por pruebas
- después que vencen las dificultades
- después que han sido rescatados por Dios de Satanás el diablo.

Porque ese es todo el propósito del Evangelio, rescatarnos de Satanás el diablo y prepararnos para gobernar y reinar con Jesucristo; gobernar al mundo después que Satanás ha sido removido.

Verso 10: “Ahora pueda el Dios de toda gracia, Quien nos ha llamado a Su gloria eterna en Cristo Jesús, después de que hayan sufrido un poco, Él mismo perfeccionarlos, establecerlos, fortalecerlos, y asentarlos.” Esa es la lección que Pedro aprendió.

Ahora veamos como la misma cosa se aplica otra vez. Entendamos que Jesús tuvo que ir al lugar desolado para ser tentado por el diablo. Aquí esta la confrontación oficial. A Satanás le hubiera encantado hacer cualquier cosa que pudiera para hacer que Jesús pecara.

Con el libro que ha sido escrito—y Carl Franklin hizo una grandiosa investigación al averiguar muchas cosas concernientes a la profecía de las 70 semanas—lo que tenemos aquí es el mismísimo comienzo del ministerio de Jesús. Esto fue en realidad en el 26 d.C y fue en el Día de Expiación. Este no fue solamente el día anual de Expiación, este fue el Día de Expiación del año 50, el Jubileo. Aquí hay una gran batalla entre Cristo y Satanás por el universo entero.

Lucas 4:1: “Y Jesús, lleno del Espíritu Santo, volvió del Jordán, y fue guiado por el Espíritu a un lugar desolado *por* cuarenta días para ser tentado por el diablo... [tenía que ser la prueba extrema] ...Y no comió nada en aquellos días; y después que ellos habían llegado a un fin, tuvo hambre.” (vs. 1-2). Jesús en la carne no podía apoyarse en ninguno de sus atributos físicos para tratar de vencer a Satanás el diablo. Él tuvo que apoyarse completamente en Dios. Tuvo que ser totalmente de acuerdo a la Palabra de Dios, totalmente de acuerdo al poder y Espíritu de Dios.

Noten como se aproximó el diablo a Él, porque él siempre da algún beneficio. Si no han comido por 40 días y 40 noches, ¿no sería un poco de pan un beneficio para ustedes? Si, ciertamente.

Verso 3: “Entonces el diablo le dijo, “Si eres *el* Hijo de Dios,... [él esta diciendo, ‘Tú, pruébame.’] ...ordena que esta piedra se convierta en pan.” ” ¿Podría Jesús hacer eso? Por supuesto. Él alimentó a 5.000 y a 4.000.

Entonces Jesús responde como hombre, v 4: “Pero Jesús le respondió, diciendo, “Esta escrito, ‘El hombre no vivirá por pan solamente, sino por cada palabra de Dios.’ ” ” Esto también nos dice otra cosa que es muy importante. Nos dice el mismísimo propósito de como podemos vivir apropiadamente: Por toda Palabra de Dios, no solo por las cosas físicas, Dios siempre puede proveer eso.

Regresen y lean la parábola del sembrador y la semilla. Miren como fue atraída la gente. Miren como la gente se rindió. Y especialmente miren a aquel que sembró la semilla por el camino y vino Satanás y se la quitó.

Satanás quiere quitarnos esas cosas hoy, exactamente como quiso hacer que Jesús convirtiera esa piedra en pan. Todas esas cosas que Satanás sugirió, y que quiso que Jesús hiciera, serían entonces—si Cristo las hubiera obedecido—servir a otro dios. Se nos dice no tener otros dioses delante de Dios. ¿Quién es ‘el dios de este mundo’, quien tiene muchos, muchos, muchos dioses? Satanás el diablo. Veamos que mas, porque

- Satanás sabía que Jesús iba a ser el Mesías
- Jesús sabía quien era Él
- Jesús sabía que Él tenía que resistir a Satanás el diablo
- Satanás sabía que Jesús iba a heredar y gobernar el mundo.

Aquí esta él, ‘el dios de este mundo,’ y ahora va a ofrecérselo a Jesús por adelantado. Si, ‘hazlo de esta manera y gobernarás el mundo.’

Verso 5: “Entonces el diablo lo llevó a una montaña alta y le mostró todos los reinos del mundo en un momento de tiempo. Y el diablo le dijo, “Te daré toda esta autoridad, y la gloria de *todos* ellos; porque me ha sido dada a mi, y yo la doy a quien desee. Por tanto, si Tú me adoras en *mi* presencia, todas las cosas serán tuyas.” ” (vs. 5-7). Satanás siempre ha querido ser Dios. Que golpe el que hubiera sido hacer que el Hijo de Dios lo adorara.

Verso 8: “Pero Jesús respondió y le dijo, “Ponte detrás de Mi, Satanás; porque esta escrito, ‘Adorarás al Señor tu Dios, y a Él solamente servirás.’ ” ” Él respondió eso como hombre. Satanás nunca adorará a Dios, ni le servirá. Jesús respondió eso como el requerimiento de todo hombre. Es por eso que Él vino en la carne, para poder hacerlo por cada hombre y mujer. Si, ciertamente.

Ustedes solo deben servir a Dios, amarlo y obedecerle. Cuando regresen y examinen las cosas en la Biblia, verán—comenzando con Caín—que Caín quiso ir y mejorar el camino de Dios y traer una ofrenda que no era de la forma en que Dios deseaba que fuera. Dios no la aceptó, y Caín se puso furioso por eso. Eso fue inspirado por Satanás el diablo, y Dios no iba a aceptar nada de eso. Esa es la lección aquí.

Otra cosa que a todo ser humano le gusta hacer: Le encanta vivir en su pecado y demanda la bendición de Dios.

Verso 9: “Entonces lo llevó a Jerusalén y lo colocó sobre el borde del templo, y le dijo. “Si eres el Hijo de Dios, échate Tú mismo abajo desde aquí; porque esta escrito, ‘Él encargará a Sus ángeles concerniente a Ti para guardarte; y en sus manos te sostendrán, no sea que golpees Tu pie contra una piedra.’ ” ” Ofreciendo un camino de salida. ‘Si, use a Dios, póngalo en su bolsillo, tome el nombre de Jesús. Si, use eso, pero hágalo a mi manera.’ Eso es lo que le pasó al cristianismo de este mundo.

Verso 12: “Pero Jesús respondió y le dijo, “Esta claramente declarado, ‘No tentarás al Señor tu Dios.’ ” ” Así es como trabaja Satanás. Él

- quiere venir
- quiere tomar
- quiere tener

a aquellos que aman a Dios para tenerlos por supuesto—solo un poquito. Luego él traerá otro beneficio, y otro beneficio. Ustedes pueden ver como pasa eso en las vidas de la gente que entra en las profundidades de Satanás el diablo.

(pase a la siguiente pista)

Vamos a II Corintios 4. Esto es muy importante de entender y darnos cuenta, porque en Corinto habían muchos problemas y dificultades por los pecados en Grecia.

Grecia estaba bajo Satanás el diablo, exactamente como el mundo entero esta bajo Satanás el diablo hoy. Veremos eso también cuando lleguemos al libro de Apocalipsis. Necesitamos siempre estar alerta y estar en guardia. Es por eso que necesitamos la Palabra de Dios, la Verdad de Dios, y es por esto que han pasado cosas en el pasado en las Iglesias de Dios. Dios no se va a aguantar por mucho tiempo a cualquier ministro que se exalte a si mismo sobre los hermanos, que se vaya a poner a si mismo primero.

Eso es opuesto a lo que Jesús dijo: *El que sirve más es el que es más grande*. La gente ha usado la jerarquía en el pasado. Bueno, la jerarquía es de Dios al individuo, y los ancianos deben enseñar y ayudar, y todos nosotros vamos arriba a Dios por así decirlo con nuestras vidas, con nuestras oraciones, con todas las cosas que hacemos, y el Espíritu de Dios fluye a nosotros. A los ministros falsos les gusta usar el nombre de Jesús, les gusta comerciar a la gente, etc.

Noten a Pablo en II Corintios 4:1: “Por tanto, teniendo este ministerio, de acuerdo a como hemos recibido misericordia, no somos pusilánimes. Porque hemos renunciado personalmente a las cosas escondidas de ganancia deshonestas, no caminando en *mañosa* astucia, ni manipulando la Palabra de Dios engañosamente;...” (vs. 1-2).

Aquellos que son ministros de Satanás el diablo manejan la Palabra de Dios engañosamente. Algunos pueden parecer ser más justos que otros. Hay algunos que pueden usar la Palabra de Dios bastante bien, hasta que llegan al Sábado y entonces es como si fuera un obstáculo alto y solo saltan sobre eso como si nunca existiera. Bueno, eso es una falsificación cercana a la realidad.

“...sino por manifestación de la verdad,...” (v 2).

- La verdad en la Palabra de Dios
- la verdad en nuestras vidas
- la verdad y entendimiento de la Palabra de Dios.

“...nos estamos encomendando nosotros mismos a toda conciencia de hombre delante de Dios. Pero si nuestro evangelio es escondido, es escondido para aquellos que están pereciendo;” (vs. 2-3).

Pablo esta explicando, en su defensa, delante del rey, que él fue enviado a una comisión especial por Cristo para ir a los gentiles; ir a las naciones. Aquí esta lo que Cristo le esta diciendo a Pablo:

Hechos 26:17: “Te estoy seleccionando personalmente de entre la gente y los gentiles, a quienes ahora te envío, para abrir sus ojos,... [a la verdad de Dios] ...para que ellos puedan volver de la oscuridad a la luz... [la luz de Cristo] ...y de la autoridad de Satanás a Dios,...” Vs. 17-18). Dios tiene que abrir su mente; usted tiene que responder el llamado de Dios; Él lo rescata de Satanás el diablo. Todos nosotros tenemos que ser rescatados de Satanás el diablo. Pablo lo fue.

¿No pensaba él que estaba haciendo la voluntad de Dios cuando el sumo sacerdote lo enviaba a traer a la gente en cadenas y ponerla en prisión, o matarlos? Si. Eso fue bajo la autoridad de Satanás el diablo.

“...para que puedan recibir remisión de pecados y una herencia entre aquellos que han sido santificados a través de fe en Mi.’ ” (v 18). Cuando el rey Agripa oyó esto, no le gustó mucho. Satanás el diablo esta ahí para:

- corromper siempre el Evangelio
- tratar siempre de corromper la Palabra de Dios
- tratar siempre de entrar en las Iglesias de Dios y causarles problemas.

Veremos como viene él a hacer eso. Entendamos algo muy claramente, todos nosotros hemos experimentado ese tipo de cosas.

II Corintios 4:3: “Pero si nuestro evangelio es escondido, es escondido para aquellos que están pereciendo; en quienes el dios de esta era... [Satanás el diablo] ...ha cegado las mentes de aquellos que no creen,...” (vs. 3-4).

¿Como ciega Satanás? Muy simple. La única forma en que ustedes pueden tener sus ojos abiertos es cuando aprenden algo de la Palabra de Dios, obedecen y la hacen—entonces sus ojos serán

abiertos. No completamente, pero comenzarán a abrirse. Luego tenemos que continuar para llegar al punto de arrepentimiento y bautismo, y ahora estar listos para realmente crecer en gracia y conocimiento:

- desarrollar la mente de Cristo
- desarrollar los frutos de Dios
- desarrollar el carácter de Dios

A Satanás no le gusta eso, entonces veremos que él va a tratar de interferir con eso. Necesitamos siempre estar en guardia. Es por eso que se nos dice en Proverbios 24: ‘Guarden la puerta de su mente,’ o su corazón.

“...no sea que la luz del evangelio de la gloria de Cristo, Quien es *la* imagen de Dios, brille hacia ellos. Porque no *nos* predicamos a nosotros mismos, sino *a* Cristo Jesús *el* Señor, y nosotros mismos sus siervos por amor de Jesús porque *es* Dios Quien ordenó *a la* luz brillar de *la* oscuridad, Quien brilló en nuestros corazones *la* luz del conocimiento de la gloria de Dios en *la* cara de Jesucristo.” (vs. 4-6).

Esa es una cosa tremenda y maravillosa, hermanos. Dios ha hecho eso a nosotros y para nosotros. Veamos como fue logrado eso.

Juan 12—aquí encontramos algún material muy interesante, y algunas cosas concernientes a Satanás el diablo y como fue que Cristo—a través de Su vida perfecta, muerte y crucifixión y vencer a Satanás el diablo—hizo posible que la luz de Dios brillara a nosotros.

Juan 12:23: “**Pero Jesús les respondió, diciendo, “El tiempo ha llegado para el Hijo de hombre ser glorificado.”** Entiendan, tan grotesco como fue la crucifixión:

- fue para la gloria de Dios
- fue para vencer a Satanás el diablo
- fue para pavimentar el camino de salvación para todos los que han sido llamados desde el tiempo de Cristo hasta Su regreso.

Verso 24: “**Verdaderamente, verdaderamente les digo, a menos que un grano de trigo caiga en la tierra y muera, permanece solo; pero si muere, lleva mucho fruto.**” Mostrando todo el proceso de como debemos cambiar, crecer y vencer.

Verso 25: “**Aquel que ame su vida la perderá, y aquel que odie su vida en este mundo la guardará hacia vida eterna.**”

- odiando el pecado
- odiando los motivos de la naturaleza carnal
- odiando las cosas manejadas por la carne

pero

- amando a Dios
- amando a Cristo
- amando Su Palabra
- amando Su verdad

Verso 26: “**Si alguien Me va a servir, sígame....**” Seguirlo en todo lo que Él hace. Satanás esta ahí con una desviación aquí, una desviación allá, y una gran escena por aquí. Él quiere cautivarlo sutilmente. Luego más tarde él traerá su embestida.

“...Y donde Yo estoy, allí estarán también Mis siervos. Y si alguien Me sirve, a él honrará el Padre. Ahora mi alma esta afligida, y ¿Que diré? ¿Padre, sálvame de esta hora? Pero para este *mismísimo* propósito he venido a esta hora.” (vs. 26-27). Él sabía lo que iba a pasar.

Esto llega a ser una parte particularmente muy importante de las cosas que llevan a la Pascua. Si ustedes recuerdan, Dios dio las instrucciones en Éxodo 12 de que en el 10mo día del 1er mes, ellos debían seleccionar el cordero para la Pascua. Bueno, resulta que los eventos de este día ocurrieron en el Sábado semanal antes de la Pascua.

Verso 28: “Padre, glorifica Tu nombre.” Entonces una voz vino desde el cielo, *diciendo*, ‘Yo lo he glorificado y lo glorificaré otra vez.’ ” Este fue el Padre seleccionando oficialmente a Jesús como el Cordero de Dios, para quitar el pecado del mundo.

Verso 29: “Entonces la gente de pie *allí*, quienes lo escucharon, dijeron, “Tronó.” Otros dijeron, “Un ángel le habló.” Jesús respondió y dijo, “Esta voz no vino por causa de Mi, sino por causa de ustedes.” (vs. 29-30). Para que ustedes puedan ser salvos de sus pecados.

Verso 31: “Ahora es *el* juicio de este mundo. Ahora el príncipe de este mundo será echado.” Esa es una cosa profética perfecta la cual no ha pasado aun completamente.

Verso 32: “Y si Yo soy levantado de la tierra, atraeré a todos a Mí mismo.” Pero Él dijo esto para indicar de que muerte estaba a punto de morir.” (vs. 32-33). Pero la gente no entendió eso.

Veamos que le dijo Jesús a Sus discípulos, Juan 14:27: “Paz les dejo; Mi paz les doy; no como el mundo la da Yo la doy a ustedes. No dejen que su corazón esté afligido, ni lo dejen temer. Me han escuchado decirles que Me voy lejos, y que vendré a ustedes *otra vez*. Si Me amaran, se habrían alegrado de que dije, ‘Voy al Padre’; porque Mi Padre es mas grande que Yo. Y ahora les he dicho esto antes que suceda, para que cuando suceda, puedan creer.” (vs. 27-29).

Eso es todo concerniente a la crucifixión, y entiendan que esto fue por los pecados de toda la humanidad—de todo hombre, mujer y niño. Exactamente como el sacrificio de expiación era por todos los pecados de todos los hijos de Israel, pero ellos tenían que ser puestos sobre la cabeza de Satanás el diablo.

Verso 30: “No hablaré con ustedes mucho más tiempo porque el gobernador de este mundo esta viniendo; pero él no tiene ni una sola cosa en Mí. Aun así *el viene*... [porque él fue la fuerza y el poder detrás de la crucifixión, comenzando con Judas Iscariote quien traicionó a Jesús] *...para que el mundo pueda saber que Yo amo al Padre*,... [bajo toda circunstancia, y eso es lo que debemos hacer también] *...y que hago exactamente como el Padre me ha mandado. Levántense, salgamos.*” (vs. 30-31).

Después que Jesús fue resucitado, Él dijo que fueran a todo el mundo y predicaran el Evangelio al toda la creación. Ese es el trabajo que Cristo ha estado haciendo desde Su ascensión y hará hasta Su regreso.

Ahora veamos como necesitamos realmente adherirnos a la Palabra de Dios, y no ser alejados por aquellos... Mucha gente dice, ‘Bueno, usted sabe, muchos de esos buenos guardadores del domingo son gente maravillosa.’ Estoy seguro que lo son, porque cualquiera que siga algunas de

las enseñanzas de Jesús será mejor que los renegados que no. Ellos usan el nombre de Jesús y alaban Su nombre.

¿No significa eso que ellos tienen salvación? No. Ellos tienen una falsificación cercana. Indudablemente estarán en la segunda resurrección. Un llamado para la primera resurrección es un llamado especial. A Satanás le gusta venir e interferir. A Satanás le gusta venir y distinguirse como si fuera un apóstol o ministro o, si, incluso Jesús mismo.

Ellos estaban enproblemando a la Iglesia en Corinto. Me imagino al apóstol Pablo muchas veces —no esta escrito—probablemente preguntándose, ‘Oh Dios, ¿que de esa gente en Corinto? Mira todos los problemas que tienen. Mira cuan carnales son. Son tan susceptibles a esos ministros de Satanás saliendo y predicando otro Jesús.’

Entonces, esto es lo que Pablo escribió, II Corintios 11:1: “*Ojala pudieran tener conmigo un poco de tontería; pero ciertamente, la tienen conmigo. Porque estoy celoso por ustedes con el celo de Dios porque los he desposado con un esposo, para que pueda presentarlos como una virgen casta a Cristo. Pero me temo, no sea que por cualquier medio, como la serpiente engañó a Eva con su astucia...*” Satanás usa la misma cosa.

- ¿Quiénes eran esos trayendo otro Jesús?
- ¿Fueron esos algunos de aquellos que iban tras Jesús cuando Él estuvo en Judea y Galilea, y vieron las sanaciones y lo oyeron predicar, pero no lo siguieron sino que decidieron que querían ir a predicar en el nombre de Jesús?

Pablo dice un poco mas tarde: ‘¿Son hebreos? Si. ¿Son Israelitas? Si. Yo también.’ Tenían que ser algunos de ellos.

“...así sus mentes puedan ser corrompidas de la simplicidad que es en Cristo. Porque ciertamente, si alguien viene predicando otro Jesús, a quien nosotros no predicamos, o reciben un espíritu diferente,... [el espíritu de Satanás de auto-justicia]el cual no recibieron, o un evangelio diferente,...” (vs. 3-4). Si, ellos incluso tenían el problema de que algunos estaban predicando allá que no había resurrección. ¿Como es eso un Evangelio diferente? *Nuestras almas van a ir al cielo.*

“...o un evangelio diferente, el cual no aceptaron, ustedes se contentan con esto como algo bueno...[maravilloso] ...Pero no me considero a mi mismo en ninguna forma inferior a aquellos altamente exaltados y así llamados apóstoles.” (vs. 4-5). Eso no tenía nada que ver con los otros apóstoles, sino con aquellos que se designaban a si mismos como apóstoles.

Verso 13: “Porque tales son falsos apóstoles—... [esos altamente exaltados] ...trabajadores engañosos... [torciendo y volteando la Palabra de Dios] ...que están transformándose a si mismos en apóstoles de Cristo.” Asombroso ¿o no?

Pero Pablo dijo no asombrarse por eso, v 14: “Y no es de maravillarse, porque Satanás mismo se transforma a si mismo en un ángel de luz.” ¿No tenemos eso incluso aun más y más en la televisión? Tenemos más y más satanismo; más y más de lo oculto. Incluso un programa concerniente a “médiums’ que le dicen cosas maravillosas a la gente. Tenemos buscadores de fantasmas, caza-fantasmas, todas las películas ocultas, canibalismo, draculismo y todo eso. Todo eso allá afuera en abundancia y fuerza.

Si, Satanás esta tomando control de este mundo, y veremos cuan lejos va a ir, a donde va a terminar, y porque necesitamos el Día de Expiación, porque necesitamos alegrarnos de que Dios haya puesto a un lado un día que representa el deshacerse de Satanás.

“...que están transformándose a si mismos en apóstoles de Cristo. Y no es de maravillarse, porque Satanás mismo se transforma a si mismo en un ángel de luz. Por tanto, no es gran cosa si sus siervos también se transforman a si mismos en ministros de justicia—cuyo fin será de acuerdo a sus obras.” (vs. 13-15). Si, ciertamente. Es exactamente lo que pasa.

¿Tuvo eso lugar? Si. Seguro que si, seguro que si. Puede leer en el libro de I Juan acerca del anticristo. Puede leer acerca de esos que entraron a la Iglesia y forzaron la salida de algunos.

Veamos que Satanás el diablo esta siempre—y nunca cediendo ni un segundo—tratando de hacer que la gente en las Iglesias de Dios crea falsas doctrinas. Él trae varias cosas: cosas del calendario, cosas de la Pascua, cosas del Sábado—si, ciertamente. Algunas de ellas son muy inteligentes, y algunas de ellas son tan satánicas y estupidas, que si cualquiera cae en ellas, esta en un gran problema.

La Iglesia en Efeso:

Veamos como comienza esto. La Iglesia en Efeso comenzó realmente bien, porque allá era donde residía toda la verdad, especialmente después del libro de Apocalipsis con el apóstol Juan. En las 7 cartas encontramos un flujo de como llegaron las cosas, y es muy interesante. No vamos a ir a todas las Escrituras con cada una de ellas—eso sería un estudio profundo—pero aquí a la Iglesia de Efeso se les elogia por todas sus obras, especialmente al probar a aquellos que se decían ser apóstoles y no lo eran y eran encontrados mentirosos.

Ellos también odiaban las obras de los Nicolaitas, lo cual es de una forma de gobierno de jerarquía en la iglesia. Pero ellos tenían una falla. Estaban tan ocupados haciendo cosas que perdieron el primer amor. El primer amor no solo es necesariamente cómo usted se sintió justo después de ser bautizado, o cómo se sintió cuando empezó a entender la verdad. El primer amor es amar a Dios primero, con todo su corazón, mente, alma y ser. Ellos se involucraron en hacer cosas que no estaban sirviendo a Dios. Jesús dijo que ‘mas les vale que se arrepientan o voy a remover su candelero.’

De otro lado:

La Iglesia de Esmirna:

Ellos tuvieron persecución, fueron incluso tirados en la cárcel. Me imagino que alguna gente dijo, ‘Bueno, usted sabe, si usted es tirado en la cárcel es porque lo merece.’ Bueno, ellos eran fieles.

Luego progresaron las cosas:

La Iglesia de Pergamo:

Noten sus circunstancias y cuan similares son hoy. Apocalipsis 2:12: “Y al ángel de la iglesia en Pergamo, escribe: Estas cosas dice Quien tiene la espada afilada de dos hojas.” ¿Que es la espada afilada de 2 hojas? La Palabra de Dios es como una espada afilada de 2 hojas (Hebreos 4:12).

¿Que les pasó a ellos? Ellos no usaban la Palabra de Dios. Cristo dice, ‘Yo vengo contra ustedes con Mi Palabra.’ Es también una espada afilada de 2 hojas de corrección.

Verso 13: “**Conozco sus obras y donde viven, donde esta el trono de Satanás;...**” Si ustedes estuvieran viviendo en una parte del mundo—ciudad o lo que sea—en donde Satanás tiene mas poder, van a estar afectados por eso, porque todo es manejado de acuerdo al camino de Satanás.

Miren algunas de las ciudades de este mundo. Miren lo que hacen. Miren su religión. Miren sus cosas civiles. Solo eche un vistazo a Roma y Nueva York. En Esmirna ellos fueron fieles por un momento, pero se desgastaron. Cuando Antipas murió, entonces pasaron cosas.

“**...pero se están aferrando a Mi nombre, y no niegan Mi fe, incluso en los días en los cuales Antipas fue Mi fiel testigo, quien fue asesinado entre ustedes, donde Satanás vive.**” (v 13). Justo allá donde vive Satanás. ¡Oh que cosa!

Él tenía algunas pocas cosas contra ellos porque ofrecían cosas sacrificadas a ídolos y seguían las obras de los Nicolaitas. ¿Que les dijo Jesús? Es por esto que necesitamos estar alerta siempre, estar listos siempre, porque hay aquellos que parecen justos, que parecen buenos, que quieren entrar y cambiar las cosas de la Palabra de Dios a sus propias interpretaciones falsas. Entonces, aquí esta lo que dijo Jesús:

Verso 16: “**¡Arrepiéntanse! Porque si no se arrepienten, vendré a ustedes rápidamente, y haré guerra contra ellos con la espada de Mi boca. Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias...**” (vs. 16-17).

Ahora, esto responde la pregunta del porque se desintegran las iglesias:

- por falsas doctrinas
- por lideres incorrectos
- por aquellos que están siguiendo a Satanás el diablo y que creen que están haciendo la voluntad de Dios.

La Iglesia en Tiatira:

Ellos dejaban que Jezabel, la profetiza, les dijera todas las doctrinas que vienen del Baalismo. Noten cuan lejos cayeron algunos de ellos. Él les dice que se arrepientan, porque Él es Aquel que examina los corazones y los riñones.

Verso 24: “**Pero a ustedes les digo, y al resto que está en Tiatira, a cuantos no tengan esta doctrina, y a quienes no han conocido las profundidades de Satanás, como ellos hablan:...**” ¿Tuvo Satanás un tiempo exitoso en Tiatira? Si, ciertamente. Entonces ellos tenían que arrepentirse. ¿Cual fue el resultado de eso?

La Iglesia de Sardis:

El cristianismo llegó a ser tan blando, tan bla, bla que la Iglesia de Sardis tenía un nombre de que vivió y murió y que ellos no tenían las obras completas de Cristo. Cristo fue misericordioso con ellos y dijo, ‘Fortalezcan las cosas que quedan y no borraré su nombre del Libro de la Vida.’ Muy interesante—¿o no?

El derrame de Tiatira a Sardis tuvo el mismo efecto—¿o no? Si, ciertamente.

La Iglesia de Filadelfia:

De nuevo, un encuentro con Satanás el diablo. Apocalipsis 3:9: “He aquí, Yo haré *de* aquellos de la sinagoga de Satanás, quienes *se* proclaman así mismos ser judíos... [los verdaderos creyentes de Dios] ...y *no lo son, sino que mienten—...*” Ellos son los de la sinagoga de Satanás; Satanás esta justo ahí, listo todo el tiempo. Pero noten como es resistido. No por trucos, no por razonamiento humano, sino por la Palabra de Dios. Es por eso que Jesús dice:

Verso 10: “Porque han guardado la palabra de Mi paciencia, Yo también los guardaré de la hora de tentación la cual *esta* a punto de venir sobre el mundo entero para probar *a* aquellos que viven en la tierra.” Veremos lo que es eso en un momento.

Verso 11: “He aquí, Yo vengo rápidamente; retengan eso que tienen para que nadie pueda quitarles su corona.” Todos esos agentes de Satanás el diablo son ladrones coronados.

La Iglesia de Laodicea:

La ultima iglesia, viviendo en un tiempo cuando todo es tan conveniente y todo es tan lindo, todo es tan bueno, y ellos llegaron a ser tibios, y Cristo tiene que ‘vomitarlos de Su boca.’ Ellos son tan buenos como los no convertidos. Él les dice que se arrepientan.

Todo esto es el resultado de la sociedad en la que estamos viviendo. Veamos cuan lejos va a llegar esto, porque va a afectarnos a nosotros. Estamos viviendo en el mundo, y veremos qué esta transpirando, continuamente siendo construido, poquito a poquito.

Veamos como va a ser el mundo, ya casi lo es. Es una cosa tremenda. Aquí esta la bestia que sube del agua, sale del mar. Tiene 7 cabezas y 10 cuernos.

Apocalipsis 13:1: “Y me paré sobre la arena del mar, y vi una bestia levantarse del mar, teniendo siete cabezas y diez cuernos, y sobre sus cuernos diez coronas, y sobre sus cabezas *el* nombre de blasfemia. Y la bestia que vi era como un leopardo, y sus patas como *las patas* de un oso, y su boca como *la* boca de un león; y el dragón le dio su poder, y su trono y gran autoridad.” (vs. 1-2). ¿Recuerdan que le dijo Satanás el diablo a Jesús? *Si me adoras, te daré toda esta autoridad.*

Verso 3: “Y vi una de sus cabezas como *si estuviera* herida de muerte, pero su herida mortal fue sanada;... [volvió a la vida] ...y la tierra entera estuvo asombrada y siguió a la bestia.” Miren los días que estamos enfrentando adelante, a los cuales estamos entrando justo ahora.

Verso 4: “Y adoraron al dragón,... [Satanás el diablo] ...quien dio *su* autoridad a la bestia. Y adoraron a la bestia, diciendo, “¿Quién *es* como la bestia? ¿Quién tiene el poder de hacer guerra contra él?” ” Piensen en esto: Va a ser un poder mundial el que viene. Eso es lo que viene sobre el mundo como tentación. La marca de la bestia viene sobre el mundo como la tentación.

Es por esto que necesitamos permanecer fieles a Dios, por esto de Satanás el diablo, y esto va a tratar de probar y chupar a tantos de las Iglesias de Dios como pueda.

- él blasfema de Dios
- él hace guerra contra los santos

Verso 7: “Y le fue dado *poder* para hacer guerra contra los santos, y vencerlos; y le fue dada autoridad sobre toda tribu e idioma y nación. Y todos los que viven sobre la tierra lo adorarán,...”

(vs. 7-8). La bestia va a entrar al templo de Dios y proclamarse ser Dios (II Tesalonicenses). Los judíos construirán el templo y él entrará y dirá, 'Yo soy Dios.' y el mundo lo adorará.

La siguiente bestia, el falso profeta, va a decir, 'Si, él es Dios manifestado en la carne. Si, él es el salvador. Si, miren los milagros que estoy haciendo. Miren como Dios corrobora todas estas cosas para mi.' Esas son las palabras de Satanás el diablo.

Luego se desatará la Gran Tribulación. Únicamente después de la venida de Jesucristo y la resurrección de los santos llegará a un fin el reinado de Satanás. Él va a tener una última pelea; ahí es cuando son derramadas las últimas 7 plagas (Apocalipsis 16).

El ultimo intento de pelea va a ser Apocalipsis 16:12: "Y el sexto ángel derramó su frasco en el gran río Éufrates; y sus aguas se secaron para que el camino de los reyes del levantamiento del sol pudiera estar preparado. Entonces vi tres espíritus impuros como ranas salir de la boca del dragón, y de la boca de la bestia, y de la boca del falso profeta; porque son espíritus de demonios obrando milagros, saliendo a los reyes de la tierra, incluso al mundo entero, para reunirlos a la batalla de ese gran día del Dios Todopoderoso." (vs. 12-14). La batalla de Armagedon.

Esa es la ultima postura de Satanás, él será destruido por el regreso de Cristo y los santos. Los ejércitos de la bestia y el falso profeta serán desintegrados. Ellos dos serán tomados y echados al Lago de Fuego. Luego tendrá lugar el cumplimiento del Día de Expiación. Miren todo lo que Satanás va a hacer en este mundo, todas las cosas que ha provocado:

- todos los pecados
- toda la destrucción
- toda la muerte
- toda la violencia
- todo el martirio de los santos

todas esas cosas. Toda la Gran Babilonia va a tener que ser destruida. Vamos a tener que comenzar todo de nuevo con el Reino de Dios. Habrá un nuevo cielo y una nueva tierra, físicamente, para el Reino.

Como comenzamos, ustedes nunca podrán tener verdadera justicia cuando Satanás el diablo este rondando. Él siempre va a tratar de venir y deshacerla.

- vimos eso con Adán y Eva
- vimos eso con el rey David
- vimos como Cristo venció a Satanás
- vimos como es que únicamente a través del poder de Dios estas cosas pueden ser vencidas
- vimos como es que incluso dentro de las Iglesias de Dios Satanás esta ahí, también representado por la cizaña en Mateo 13. Vimos como entra y se infiltra y hace que las Iglesias de Dios sigan algunas de estas cosas que suenan lindas.

Va a terminar en un desastre total de este mundo.

Entonces, Satanás debe ser removido. Aquí esta el cumplimiento de Levítico 16 con el macho cabrio que era por Azazel. Todo pecado en este mundo que ha habido alguna vez va a ser colocado sobre él, y él y los demonios van a ser removidos.

Apocalipsis 20:1: “Entonces vi un ángel descendiendo del cielo, teniendo la llave del abismo, y una gran cadena en su mano. Y cogió al dragón, la serpiente antigua, que es *el* diablo y Satanás, y lo ató *por* mil años. Luego lo echó en el abismo, y lo encerró, y selló *el* abismo sobre él, para que no pudiera engañar mas a las naciones hasta *que* los mil años fueran cumplidos; y después de eso es ordenado que sea soltado *por* un corto tiempo.” (vs. 1-3).

Cuando Satanás sea liberado, ¿que es la primera cosa que provoca? *Guerra*. Es por eso que Satanás tiene que ser removido.

- al comienzo del Milenio es removido y atado en el abismo
- al final del Milenio es liberado
- después de la guerra que provoca, es echado en el Lago de Fuego y desterrado a oscuridad absoluta para siempre.

Es por eso que tenemos el Día de Expiación. Debemos deshacernos de Satanás. Nunca podrá haber completa justicia de Dios en tanto que Satanás este por ahí.

Este es el significado del Día de Expiación.

Referencias Escriturales:

- 1) Levítico 23:26-32
- 2) Levítico 16:15-16, 21
- 3) Apocalipsis 12:1-5, 7-13
- 4) I Crónicas 21:1-4, 7-12
- 5) Mateo 16:21-26
- 6) Lucas 22:31-34
- 7) I Pedro 5:6-10
- 8) Lucas 4:1-12
- 9) II Corintios 4:1-3
- 10) Hechos 26:17-18
- 11) II Corintios 4:4-6
- 12) Juan 12:23-33
- 13) John 14:27-31
- 14) II Corintios 11:1-5, 13-15
- 15) Apocalipsis 2:12-14, 16-17, 24
- 16) Apocalipsis 3:9-11
- 17) Apocalipsis 13:1-4, 7-8
- 18) Apocalipsis 16:12-14
- 19) Apocalipsis 20:1-3

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Génesis 1:2
- Mateo 2
- Apocalipsis 12:6, 14-17
- Gálatas 2
- I Pedro 5:1

- Éxodo 12
- Proverbios 24
- 1 Juan
- Hebreos 4:12
- II Tesalonicenses
- Mateo 13

Copyright 2013—All rights reserved. Except for brief excerpts for review purposes, no part of this publication may be reproduced or used in any form or by any means without the written permission of the copyright owner. This includes electronic and mechanical photocopying or recording, as well as the use of information storage and retrieval systems.